



Enrique Aldunate Carráin saluda
muy atentamente a su estimada amiga la se-
ñora Flora Yáñez de Echeverría y le expresa sus
agradecimientos por el rato tan agradable que le
ha proporcionado la lectura de su interesante y
amena obra "El abrazo de la tierra".

Siente no tener las dotes de crítico para mani-
festarle en forma más completa el valor literario
de su libro, que ha merecido el aplauso unánime
de la crítica.

Le comunica que ha enviado a don Emilio
Vaisse el ejemplar que le dedica y espera que

Omer Enrath corrobore los elogios de los escritores chilenos y sean de su agrado las escenas criollas de la vida campesina, que, con tanta realidad y colorido se destacan en su obra, haciéndola tan grata.

PATRIMONIO UC

Agosto 2 de 1933.